

REUNION ANNUELLE ACBM/CAML 1985

Préparez-vous! La réunion annuelle de l'ACBM/CAML aura lieu du 29 mai au 1er juin 1985 à l'Université de Montréal dans le cadre du Congrès des sociétés savantes 1985.

Soyez les bienvenus à l'Université de Montréal. C'est la première fois que le Congrès des sociétés savantes se réunit à l'Université de Montréal. Aussi, est-il bon de rappeler quelques faits pour ceux et celles qui connaissent peu cette université. L'Université de Montréal existe sous ce nom depuis 1920 au moment où elle a reçu sa première charte du gouvernement du Québec. En 1967, elle a reçu une nouvelle charte qui lui donne le statut d'établissement à caractère public dont les buts sont l'enseignement supérieur et la recherche. Elle compte actuellement 13 facultés dont la Faculté de Musique, 2 écoles affiliées ainsi qu'une trentaine d'organismes de recherche. Elle offre au premier cycle plus de 200 programmes d'étude dont une centaine au niveau de la maîtrise et plus d'une soixantaine au niveau du doctorat. Sa documentation est répartie dans une vingtaine de bibliothèques disséminées à travers le campus.

L'Université de Montréal est située sur le flanc nord du Mont-Royal dans le quartier Côte-des-Neiges de la ville de Montréal et s'étend à l'est jusqu'à la ville d'Outremont. Plusieurs des édifices dont le Pavillon de la Musique ont une vue magnifique: on peut voir par temps clair les Laurentides au nord et le Lac St-Louis à l'ouest. Le paysage a encore plus de charmes le soir quand on regarde la ville toute illuminée. La campus est desservie par les autobus de la CTCUM. Il ne faut donc pas s'inquiéter des distances à parcourir lors de votre séjour à Montréal.

La majorité des activités du Congrès des sociétés savantes se dérouleront au 3200 Jean-Brillant (Pavillon Lionel-Groulx). Nous y retrouverons les lieux de l'inscription, de l'exposition des maisons d'édition sans compter la cafétéria et un bar spécialement installé pour les congressistes. Le Congrès des sociétés savantes offrira de nombreux services pour faciliter votre

venue: garderie, services médicaux, location de voitures, stationnement, agence de voyages etc.

Nous essayons de loger la réunion annuelle de l'ACBM/CAML dans le cadre qui sera probablement le plus apprécié des membres de notre association. Nous voulons vous amener au nouveau Pavillon de la Musique où sont logés la Faculté et la Bibliothèque de Musique. Vous aurez le loisir durant votre séjour de visiter la Bibliothèque ainsi que les différents services offerts par la Faculté. Malgré un certain éloignement, vous serez à proximité de marche des résidences universitaires et de la cafétéria du Centre communautaire laquelle sera beaucoup moins achalandée à l'heure du lunch. Donc, les chances sont meilleures pour que la réunion annuelle se déroule dans une atmosphère agréable et sereine.

Un dernier mot, Montréal est une ville intéressante et accueillante. Son caractère bi-culturel en fait une ville tout à fait spéciale. Il ne faut pas oublier ses musées, ses théâtres, ses concerts et ses restaurants. Nous nous ferons un plaisir de vous informer des activités culturelles que se tiendront à cette période de l'année. Déjà pour les amateurs de musique, nous vous faisons connaître les dates du Concours international de Musique de Montréal qui est dédié, cette année, au chant. Il aura lieu du 5 au 19 juin 1985 à la Place des Arts de Montréal.

Nous vous demandons dès que vous recevrez la documentation du Congrès des sociétés savantes de vous inscrire à l'avance. Les organisateurs du Congrès nous ont averti qu'ils attendent 5000 congressistes pour la période du 26 mai au 8 juin 1985. Ils veulent à tout prix faciliter l'inscription des congressistes en leur évitant de longues files d'attente. Ils nous ont avisé qu'un délégué pré-inscrit franchirait les modalités d'inscription en quatre fois moins de temps qu'un délégué non inscrit à l'avance. Donc, le message est le suivant: profitez des avantages de l'inscription à l'avance et réservez tout de suite dans votre agenda les dates du 29 mai au 1er juin 1985. Venez rencontrer vos collègues dans l'atmosphère unique de Montréal. Nous vous attendons tous.

-Monique Lecavalier

Chef des bibliothèques d'Education physique, de Musique et de Psycho-Education, Université de Montréal: Représentante locale ACBM/CAML